



México D.F 12 de agosto 2015

## A TODOS LOS JÓVENES

El Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social felicita a todos los jóvenes trabajadores del Instituto Mexicano del Seguro Social en este Día Internacional de la Juventud.

Los jóvenes están llamados a jugar un rol más activo en el desarrollo y transformación de México.

Su ímpetu, creatividad y liderazgo son virtudes que deben ponerse al servicio del país para la reconstrucción del tejido social tan necesario en estos momentos.

En el IMSS, nos sentimos orgullosos de contar con una fuerza laboral joven, que demuestra, día con día, un sentido de pertenencia que nos ilusiona porque sabemos que nuestro amado Instituto está en buenas manos.

La juventud trabajadora refresca los principios más elementales de un organismo de salud: aliviar el dolor de los enfermos y salvaguardar la vida de los derechohabientes.

El IMSS tiene un gran futuro.

## ATENTAMENTE

**Doctor Manuel Vallejo Barragán  
Secretario General del CEN del SNTSS**